

令和4年1月三浦市教育委員会定例会会議録

○日 時 令和4年1月27日（木） 午後3時00分～午後3時24分

○場 所 三浦市総合体育館 会議室

○次 第

- 1 開 会
- 2 会議録の承認
- 3 署名委員の指名
石 毛 浩 雄 委員、 石 崎 勇 吾 委員
- 4 教育長報告
 - (1)新型コロナウイルス感染症の対応状況について
 - (2)1月の行事について
- 5 報告事項
 - (1)令和3年12月の後援名義等使用について
 - (2)三浦市学校教育ビジョン地域協議会等について
 - (3)令和4年第1回三浦市議会臨時会の状況について
- 6 審議事項
 - (1)議案第1号 教育委員会の職員定数について
- 7 その他の事業について
 - (1)第25回学校給食展の開催について
 - (2)令和4年三浦市成人の日のつどいの開催結果について
 - (3)三浦市社会教育講座「工芸講座」フラワーかごミニバックの開催について
 - (4)三浦市社会教育講座「料理講座」キャベツを使った料理の開催について
- 7 その他
- 8 閉 会

○出席委員（5名）

教 育 長	及 川 圭 介
教育長職務代理	越 智 康 一
委 員	石 毛 浩 雄
委 員	石 崎 勇 吾
委 員	廣 瀬 牧 実

○説明のために出席した職員

教 育 部 長	増 井 直 樹	教育総務課長	塚 本 孝 治
教育環境担当課長	ソ リ バ ン 薫		

○事務局出席者

教育総務課教育総務グループリーダー	長 島 正 紀
-------------------	---------

○傍 聴（0名）

○及川教育長　こんにちは。ただいまより令和4年1月三浦市教育委員会定例会を開会いたします。

まず、はじめに会議録の承認を行います。

会議録の案につきましては、すでにお手元に送付してございますが、本案修正等に関する皆さまのご意見を頂戴したうえで、誤字脱字等の修正については教育長一任とすることについてご承認いただきたいと思います。

修正等のご意見があれば、ご発言をお願いいたします。いかがでしょうか。

(発言等なし)

○及川教育長　よろしいでしょうか。なければお諮りします。

会議録について、別添「令和3年12月の三浦市教育委員会定例会 会議録」のとおりとすることについて、併せて、誤字脱字等の修正については教育長一任とすることについて、ご異議ございませんか。

(「異議なし」の声あり)

○及川教育長　はい。ご異議ないようですので、会議録についてそのようにいたします。

本日の定例会の会議録署名委員に石毛委員と石崎委員を指名いたします。

よろしくをお願いいたします。

○及川教育長　それでは、次第4「教育長報告」として、私から報告をさせていただきます。

まず、新型コロナウイルス感染症関連の報告をさせていただきます。感染者数はニュースなどで報じられておりますが、全国的に増加しております三浦市も例外ではないという状況であります。このところ毎日二桁の感染者が出ています。

そのような中ではありますが、先日の16日(日)から17日(月)にかけて小学校の修学旅行を実施しております。家庭での健康観察もしっかりしていただきながら実施しました。

以前は学校で陽性者が出た場合は学校を2日間臨時休業して濃厚接触者の特定、校舎の消毒等手立てを取っていたのですが、現在は保健所との協議などを経まして陽性者が出た場合はその学級を閉鎖することを基本として対応しております。状況に応じながら今後変わっていく部分は出てくるであろうかと思えます。

学校での教育活動はご存じのように1月21日から2月13日まで神奈川県にまん延防止等重点措置が発出されておりますので神奈川県教育委員会から「1月21日以降の市町村立小中学校の教育活動等について」の通知が来まして、それに基づいて進めているところです。以前の厳しかった時の状況に戻ってきている状況ではありますが、子ども達の健康・安全を守るために手指消毒等基本的な対策を徹底しながら学校での学びの保障を確保していければと思っています。

その他の行事ですが、中学校の修学旅行はこれまでも報告しておりますけれど昨年の秋に予定していたものが中止となりました。その代わりにの行事を各学校で2月の下旬、3月の上旬で

日帰り若しくは1泊で計画しております。

社会教育関連では1月15日にチャッキラコ奉納が行われました。こちらもコロナ対策として例年より縮小して実施しております。昨年は実施できませんでしたので2年ぶりとなりました。花暮の本宮、海南神社、花暮竜宮様そして仲崎の龍神様の4か所に舞が奉納されました。

まだまだコロナの状況で先が見えませんが、学校と連携してしっかりとした対応を取っていきたいと思います。

教育長報告については以上になります。何かご質問等があればお願いします。

○石毛委員 中学生の高校受験について、コロナ対策として何か指示等されていることがあれば教えてください。

○及川教育長 2月15日に県立高校の入試について実施の予定であります。ただし、コロナに感染してしまった場合や濃厚接触者となり受験できなかった場合には2月25日に追試験の日程が設けられました。

○及川教育長 その他、よろしいでしょうか。

ないようですので、次に進めたいと思います。

続きまして、それでは、次第5「報告事項」に入りたいと思います。令和3年12月の後援名義等使用について、報告をお願いいたします。

○塚本教育総務課長 令和3年12月の後援名義等使用について、報告をいたします。

議案・資料1ページ、資料1をご覧ください。令和3年12月、資料記載の文化スポーツ課関係4件の申請について、後援名義の使用承認をいたしております。報告は以上でございます。

○及川教育長 報告は終わりました。ご質問等ございましたらお願いいたします。いかがでしょうか。

(発言等なし)

○及川教育長 続きまして、三浦市学校教育ビジョン地域協議会等について、報告をお願いします。

○塚本教育総務課長 三浦市学校教育ビジョン地域協議会等について口頭で報告いたします。

2回目となった三崎地区・南下浦地区合同での地域協議会を開催いたしましたので、ご報告いたします。

合同協議会については、1月19日(水)19:00～三浦消防署で開催いたしました。

内容については、保護者向けアンケート調査の(案)について前回の協議会で委員から頂いた意見による修正稿について、再度の意見交換、教職員アンケートの(案)についてもお示しし、こちらについても、再度の報告といたしました。

保護者向けについて、いただいた意見に、「複数学級がよいが、統廃合には反対」といった選択肢を入れたい。という意見があり、それについては「それはあり得ない」といったご意見もありましたが、選択肢として追記することといたしました。

また、地域協議会での意見聴取はここで終了とし、誤字脱字等を含め、教育委員会一任で修正することに了解をいただき、今後、庁内検討会議、教育委員の意見を伺ったうえで、アンケートの完成とさせていただくことで了解をいただきました。

アンケート最終稿については、協議会委員へ郵送し最終確認をいただくことといたしました。報告は以上です。

○及川教育長 報告は終わりました。ご質問等ございましたらお願いいたします。

○石崎委員 今説明のありました「複数学級がよいが、統廃合には反対」を選択して記載するようになった経緯を教えてください。

○塚本教育総務課長 理想の教育としては複数学級が良いが、実際通学することを考えると現状のままでよく統廃合には反対する。といった矛盾するような考えにもとれますが追記することとしました。

○増井教育部長 1学年複数学級の教育を望んではあるものの環境面のことを考え複数学級でなくともやむなし。と考えその選択肢を選ぶことが出来るようにしたものです。

○及川教育長 続きまして、令和4年第1回三浦市議会臨時会の状況について、報告をお願いします。

○増井教育部長 令和4年第1回三浦市議会臨時会の状況について、報告いたします。

議案資料2ページ、資料2をご覧ください。

さる1月17日(月)に令和4年第1回三浦市議会臨時会が招集され、委員会付託を省略し同日議決されております。議案につきましては資料記載の2件で教育委員会関連のものはございませんでした。

報告は以上です。

○及川教育長 報告は終わりました。ご質問等ございましたらお願いいたします。いかがでしょうか。

(発言等なし)

○及川教育長 よろしいでしょうか。

なければ次に進めたいと思います。

続きまして、次第6「審議事項」に入りたいと思います。

議案第1号「教育委員会の職員定数について」、を議題といたします。事務局より説明をお願いします。

○塚本教育総務課長 議案第1号「教育委員会の職員定数について」資料に基づきましてご説明いたします。

議案・資料は本日配布の追加資料、資料3をご覧ください。

本案件は、12月定例会までに審議していただいた令和4年4月からの組織再編により、文化スポーツ課、南下浦市民センター、初声市民センター、図書館については、教育部から市民部に組織変更がされることを受けて、職員の定数を見直すものであります。

説明は以上です。ご審議をお願いいたします。

○及川教育長 説明は終わりました。ご質問等ございましたらお出しいただきたいと思っております。いかがでしょうか。

○石毛委員 現在の職員数は何名でしょうか。

○塚本教育総務課長 令和4年1月1日現在で29名となっております。

○増井教育部長 29名には市長部局に移ります文化スポーツ課等の職員も含まれております。なお、21名は教育委員会の4月以降の組織である教育総務課、学校教育課、学校給食課、青少年教育課の現在の職員数とほぼ同数であります。

○及川教育長 その他、いかがでしょうか。なければお諮りいたします。

議案第1号「教育委員会の職員定数について」、原案のとおりとすることについて、ご異議ございませんか。

(「異議なし」の声あり)

○及川教育長 ありがとうございます。
ご異議ないようですので、そのように決しました。

○及川教育長 続きまして、次第7「その他の事業について」ですが、今回もコロナ対策として時間短縮ということで説明を省略させていただきたいと思っております。

資料につきまして添付してありますので、ご覧いただきながら、何かご質問等ございましたらお願いします。

○増井教育部長 成人の日のつどいにつきましてはご出席いただきありがとうございます。
資料記載のとおり出席者は277名、出席率は79.8%でした。
用意していた座席がほぼ埋まるくらいでして、昨年より出席率は上がっております。

短い時間でございましたが開催でき新成人の方には好評であったのではないかと捉えております。

なお、YouTube で同時配信を行いましたが、機材の性能もありますが画像が粗かったこともあり、「もう少し画像の良い配信をしてほしい」という声もいただきましたので来年の課題として検討してまいります。

以上でございます。

○及川教育長　その他、いかがでしょうか。なければ次に進めたいと思います。

○及川教育長　つづいて、次第8「その他」に入りたいと思います。

事務局から何かありますか。

(特になし)

○及川教育長　続いて教育委員の皆さんから何かございますか。

(特になし)

○及川教育長　ないようでしたら、以上で、「その他」を終了します。

それでは、これもちまして、令和4年1月三浦市教育委員会定例会を閉会いたします。
ご協力ありがとうございました。

◇ 午後3時24分 閉会 ◇
